

PRESSEMITTEILUNG / Berlin, den 20. April 2007

Immigrantenkinder schlagen Wurzeln in Berlin

Integrative Umweltaktion mit Baumpflanzung am 25. April 2007 um 11 Uhr in der Turiner Str. 4 in Berlin-Wedding am "Tag des Baumes"



Das deutsch-türkische Umweltprojekt "GAIA - Bäume sind cool" setzt ein Zeichen für soziale Integration im Rahmen des Umweltschutzes. Unter der Schirmherrschaft des Bildungsensors Prof. Zöllner bekennen sich die Immigranten und ihre Kinder zu ihren neuen Wurzeln in Berlin und pflanzen 5 Strassenbäume. An dieser Pflanzung mit Umweltkonzert nehmen teil die Senatorin für Gesundheit und Soziales, Dr. Knake-Werner, der türkische Generalkonsul Ahmet Alpman, Claudia Roth MdB, Christian Ströbele MdB und Ingrid Müller vom Umweltbundesministerium.

Umweltschutz verbindet - Menschen mit der Natur, Bürger mit ihrem Kiez, Schüler mit ihrer Schule. Nach der anhaltend negativen Berichterstattung über die Berliner Schulen setzen 150 Schüler der Erika-Mann Grundschule ein positives Zeichen für Integration und Umweltschutz und pflanzen junge Straßenbäume.

Bäume sorgen für saubere Atemluft und höhere Lebensqualität - sie bilden auch ein Symbol für das soziale Engagement seiner multinationalen Einwohner. Die Baumpflanzung wird begleitet von einem Umweltfest mit Musik von terrabrasil, PR Kantate und wird unterstützt von der UFA- Bäckerei mit Kuchen und Drinks .

Erinnern wir uns, dass wir ein Teil vom Ganzen sind und die Verantwortung tragen, diesen Planeten mit all seinen Pflanzen, Tieren und Bewohnern zu achten und zu schützen. Mit Herzblut und Liebe zur eigenen Stadt soll jeder Mensch ein besseres Verständnis der Natur entwickeln und einen Beitrag in Form einer Baumpatenschaft leisten dürfen. Wir möchten gemeinsam ein Zeichen setzen für den Erhalt unserer „Grünen Lungen“ und einer verbesserten Lebensqualität in den Städten weltweit.

Spätestens seit unseren Aktionen gegen die Miniermotte im Jahr 2002 ist Gaia deutschlandweit bekannt. Im Jahr 2004 hat Gaia den Umwelt-Förderpreis der DBU (Deutsche Bundesstiftung Umwelt) erhalten. Unser Markenzeichen ist die Gaia Fee. Diese Botschafterin ist durch Fernseh- und Kinospots zu Baumpatenschaften in ganz Europa bekannt. Unsere Medienpartner sind dabei unter anderem MTV, Viva, arte, tv-terranova, TRT und Cinemaxx. Weitere Informationen dazu finden Sie auf unserer Homepage unter: www.gaia-styles.de. Durch den Verkauf von Baumgutscheinen und der Gaia Kollektion: Fashion that helps saving the planet (siehe www.gaia-styles.de) wurden bereits über 100 Stadtbäume und das gesamte Projekt finanziert.

Ilyas Bubliss